
� Interrogazione n. 103 
presentata in data 22 gennaio 2016 

a iniziativa del Consigliere Marcozzi 
“Ospedale di Matelica ” 
a risposta orale urgente 

 

 

 

 

Premesso che: 

- nella delibera 735/2013 erano previsti per l’ospedale di Matelica 20 posti di riabilitazione 
specialistica tutti affidati a un privato. A questi andavano aggiunti 20 posti di Rsa, ulteriori servizi 
con la previsione di H12 diurna con medico e infermiere, e H12 notturna senza medico, ovvero 12 
ore di Msa e altrettante di Msi;  
- con la delibera 1183/2015 compaiono, invece, 20 posti di riabilitazione così ripartiti: 10 al 
privato e 10 al pubblico;  
 
Considerato che: 
 
- è facile ipotizzare che un privato difficilmente reputerà redditizia l’operazione a fronte dei soli 
10 posti letto in gestione. Quindi questo potrebbe equivalere al congelamento se non addirittura al 
definitivo declino della Riabilitazione intensiva; 
- la proposta è quella di prevedere 20 posti letto di Riabilitazione specialistica di cui 10 intensiva 
e 10 estensiva, 12 posti letto di Rsa e 8 di continuità assistenziale al fine di avere il mix tra 
riabilitazione e continuità assistenziale per avere un Msa h24;  
 
 

INTERROGA 

 

 

il Presidente della Giunta regionale su: 

1) quali siano le intenzioni dell’Amministrazione regionale sull’ospedale di Matelica; 

2) se l’Amministrazione intende garantire o meno una continuità assistenziale H24 fondamentale 

per la copertura sanitaria richiesta dall’utenza; 

3) se l’Amministrazione intende valutare, e se sì in che termini, l’ipotesi di affidare al privato la 

gestione del totale dei posti letto.  

 

 




